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REQUERIMENTO

000082 EMENTA:

REQUER INFORMAÇÓES VOBRE CICLOVIAS
IMPLANTADAS NA CIDADE

Fomos procurados por diversos moradores que residem em
vários bairros de Ribeirão Preto solicitando informações sobre as ciclovias da
cidade

Segundo informaram os munícipes, não existe indicações de
onde as ciclovias estão localizadas, tornando assim difícil o conhecimento de ode
tem e onde não tem.

Apesar de um grande número de pessoas se utilizarem de
bicicletas para suas locomoções diárias não vemos uma preocupação eminente
para a ampliação das mesmas.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:

1) Quais são os trechos na cidade que contem ciclovias (enviar mapa)?

2) Existe alguma previsão ou planejamento para a interligação desses trechos
existentes?

3) Foram realizados projetos para esse tipo de obra? Em qual fase se
encontram?



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

4) Existe investimento previsto para construção de ciclovias? Onde serão?

5) A prefeitura entende que bicicletas não é apenas um item de recreação,
mas também de locomoção de trabalhadores?

Sala das sessões, 01 de fevereiro de 2018.
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